

KEGIATAN KEMAHASISWAAN

PEKAN ILMIAH MAHASISWA NASIONAL (PIMNas)

Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (Ditjen Dikti) menyelenggarakan PIMNas untuk membangun kecakapan sains, teknologi dan seni, kemampuan afektif, serta psikomotorik yang bersifat akumulatif. PIMNas merupakan forum pertemuan ilmiah dan komunikasi produk kreasi mahasiswa yang diikuti oleh mahasiswa atau kelompok mahasiswa yang terpilih melalui jalur Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dan non-PKM. Melalui PIMNas mahasiswa memperoleh waktu dan akses bagi pengembangan kreativitas dan perilaku yang baik.

Pedoman Pelaksanaan PIMNas dapat di-*download* pada *website* <http://dikti.kemdiknas.go.id> dengan *headline* **Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (PIMNas)**.

NATIONAL UNIVERSITY ENGLISH DEBATING CHAMPIONSHIP (NUEDC)

Sebagai salah usaha pembinaan kemampuan mahasiswa agar menjadi manusia Indonesia yang bermutu dan kompetitif, Dirjen Dikti menyelenggarakan kompetisi debat bahasa Inggris yang dirumuskan dalam **National University English Debating Championship (NUEDC)**. Melalui debat Bahasa Inggris, mahasiswa dituntut untuk tidak hanya mampu mengungkapkan ide dalam bahasa Inggris tetapi juga menuntut mahasiswa menguasai pengetahuan global, menganalisis, membuat pertimbangan, dan meyakinkan publik berkenaan dengan ide yang diajukan. Semua mahasiswa aktif S1 atau Diploma di Perguruan Tinggi Negeri dan Perguruan Tinggi Swasta di lingkungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dapat mengikuti debat bahasa Inggris. Informasi lebih lanjut dapat dilihat pada *website* <http://.dikti.kemdiknas.go.id> dengan *headline* Bidang Penalaran/Keahlian/Keprofesioan dengan *headline* **Debat Bahasa Inggris**.

PROGRAM MAHASISWA WIRAUSAHA (PMW)

Sejalan dengan kebijakan dan program Dirjen Dikti untuk menjembatani para mahasiswa memasuki dunia bisnis dan dalam upaya meningkatkan kecakapan dan keterampilan mahasiswa khususnya *sense of business*, UT memfasilitasi PMW. Melalui program ini diharapkan dapat tercipta para wirausahawan muda potensial serta jejaring bisnis antara wirausahawan pemula dengan para pengusaha yang sudah mapan.

Mahasiswa UT yang dapat mengikuti PMW adalah mahasiswa:

- Program Non-Pendas yang telah menyelesaikan 4 semsester (duduk di semester 5) atau minimal telah menempuh 80 sks, serta
- mempunyai minat dan bakat kewirausahaan yang dapat dibuktikan dengan pengalaman berwirausaha yang pernah dilakukan sebelumnya.

Mahasiswa yang memenuhi persyaratan akan mendapatkan pendidikan dan latihan kewirausahaan, magang di UKM Mitra, dan memperoleh modal kerja.

Informasi lebih lanjut tentang PMW dapat di-*download* pada *website* <http://.dikti.kemdiknas.go.id> dengan *headline* **Program Mahasiswa Wirausaha (PMW)** atau dapat menghubungi **Koordinator BBLBA di UPBJJ-UT** masing-masing atau Para Pembantu Dekan III masing-masing fakultas di UT.

DISKUSI ILMIAH, PEKAN OLAHRAGA, DAN SENI (DISPORSENI)

Disporseni merupakan kegiatan yang diselenggarakan UT untuk memfasilitasi pengembangan bakat dan minat mahasiswa serta pengenalan mahasiswa yang lebih komprehensif. Selain itu, DISPORSENI juga merupakan ajang silaturahmi antar-sesama mahasiswa.

DISPORSENI mahasiswa UT dilaksanakan di tiga wilayah, yaitu Wilayah Barat, Wilayah Tengah, dan Wilayah Timur. Kegiatan DISPORSENI di setiap wilayah berlangsung 3 tahun sekali. Informasi tentang jadwal dan persyaratan peserta serta cabang lomba dan pertandingan dapat ditanyakan kepada UPBJJ-UT di wilayah masing-masing.

OLIMPIADE NASIONAL MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN TINGKAT PERGURUAN TINGGI (ON MIPA-PT)

ON MIPA-PT dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan akademik dan wawasan mahasiswa dalam rangka peningkatan daya saing bangsa dalam bidang Matematika, Kimia, Biologi, dan Fisika.

Lomba dilakukan dalam tiga tahap yaitu:

- Tahap I di tingkat perguruan tinggi yang menghasilkan 7 mahasiswa terbaik masing-masing bidang,
- Tahap II tingkat wilayah untuk menentukan 50 mahasiswa terbaik, dan
- Tahap III di tingkat nasional yang menghasilkan 25 mahasiswa terbaik.

Peserta lomba pada Tahap I di UT adalah mahasiswa dari berbagai program studi S1 semester I sampai VIII dan terdaftar sebagai mahasiswa aktif.

Pedoman ON MIPA-PT dapat di-*download* pada *website* <http://.dikti.kemdiknas.go.id> dengan *headline* **ON MIPA-UT** atau dapat menghubungi Para Pembantu Dekan III di FKIP dan FMIPA.

Informasi tentang kegiatan kemahasiswaan setiap tahunnya dapat dilihat pada website UT:

<http://www.ut.ac.id>